

SENADO

Anuncian resistencia por maíz

**POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA**

leticia.robles@gimm.com.mx

A un mes que la Casa Blanca anunciara que abrirá un panel de controversia, en el marco del TMEC, contra la prohibición de México a importar maíz transgénico, la presidenta del Senado, Ana Lilia Rivera, anunció el inicio de la “resistencia por defender el decreto” presidencial, pues “no defender al maíz sería, en estos momentos, y el decreto del presidente, una traición a la patria”.

Durante la inauguración de la exposición con motivo del Día Nacional del Maíz 2023, Ana Lilia Rivera anunció que “este día inicia la resistencia por defender el decreto que nuestro presidente emitió para dejar de importar maíz transgénico para consumo humano.

“Que sepa que aquí está el pueblo y aquí está la raíz y decirle a todas y todos ustedes, estimadas amigas y amigos, que la lucha más digna de cualquier político es la lucha por la vida y que la lucha por el maíz es la lucha por la vida de lo que somos, de lo que fuimos y de lo que seremos. Sin maíz no hay país”, aseguró la presidenta del Senado.

Recordó que “estamos ya en una disputa internacional por el control del maíz y su mercado. Hoy más que nunca, levantar la voz desde el Senado de la República para defender el decreto que ha emitido

nuestro presidente en favor de la biodiversidad del maíz, porque si el maíz es contaminado con transgénicos se vendrían abajo 10 mil años de evolución, tendríamos que volver a empezar la vida para recuperar nuestras semillas maravillosas, que se han adaptado como nosotros al cambio climático.

“Sería no defender el decreto del presidente, darles la espalda a millones de mexicanos que hoy se alimentan sin conocimiento de lo que consumen. No defender al maíz sería, en estos momentos, y el decreto del presidente, una traición a la patria”, aseguró.



Foto: Héctor López

Ana Lilia Rivera, presidenta del Senado.

